
 

 

 

                                                                       

                                          

                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            

   甲 浦 小 学 校 学 校 だ よ り                                                  

             NO.８ 

               令和４年１０月２５日   

目標に向かってねばり強く探究する子どもを育てます   

 深まる秋 ○○の秋 

 校庭の木々も色づきはじめ，秋の深まりが感じられる頃となりました。「読書の秋」「スポ

ーツの秋」「芸術の秋」と様々なことに取り組みやすい絶好の季節になりました。 

子どもたちも様々な行事に意欲的に取り組み，有意義な体験を積み重ねています。 

 実り多い秋となりますよう，これからもご協力をよろしくお願いします。 

 

小松菜の種まき １２日(水) 

 ３年生は，総合的な学習の時間に地域の特

産品である小松菜について学習しています。

JA沖田営農センターの方や，地域の小泉さん

のお世話になり土つくり，種まきについて教

えていただきました。今後も継続して栽培し

ながら学習していきます。 

陸上記録会 １３日(木)  

 ５，６年生は１０月に入ってから，ほぼ毎日，放

課後に陸上の練習を重ねてきました。地域の遠藤さ

んにも練習のお手伝いをしていただきました。今年

も校内での開催となり，出場種目は，一人一種目で

した。５０ｍ走，６０ｍハードル走，走り高跳び，

走り幅跳び，ソフトボール投げの中から選び，目標

記録を決めて，達成に向けて取り組みました。 

 当日は，天候にも恵まれ，目標記録を達成した児

童がたくさんいました。岡山市標準記録を突破した

児童は，２９日(土)に行われる岡山市陸上運動記録

会に出場します。 

 

 

                  修学旅行 １９日(水)～２０日（木） 

          誰とでも仲良く楽しく学び，自分たちで考えて行動し思い出に残る修学旅行にしよう。 

         ３年ぶりに，京都，奈良に向けて，修学旅行に行ってきました。昨年の海の学校，一昨年の山の

学校も日帰りでしたので，初めての宿泊学習になりました。終日，好天の中，歴史に触れ，ガイドさんのお

話に熱心に耳を傾け，メモを取りながら学習しました。また，グループ行動を通して，友達と楽しい思い出

ができました。 

  

盲導犬啓発活動 １２日(水) 

 ４年生は，総合的な学習の時間に誰もが幸

せに暮らすこと，共生について学んでいます  

 今回は，岡山西ライオンズクラブの方のご

協力により，盲導犬について学習しました。 

 目の不自由な方の不便さを体験し，支援の

仕方は３通りあること，その一つが盲導犬で

あることなどについて学びました。子どもた

ちは，真剣な表情で聞き，進んで質問する姿

も見られました。 

なかよしロング ３日(月) 

 前回のなかよしロングとは場所を変えて活動しま

した。６年生は前回の反省を生かし，より楽しみ，充

実した活動となるようミッションを考えました。 

 潮の状態がよく飽浦海岸では海の生き物をたくさ

ん見つけました。赤木自然林では険しい道を声を掛け

合いながら歩きました。振り返りカードには，上級生

のやさしさに触れた嬉しさがたくさん書かれていま

した。活動で見つけた，「友達のキラリ！！」もたく

さん集まりました。やさしくて仲のいい甲浦の子ども

です。これからもやさしくたくましく育っていきます

ように。 

 

         

 

クリーンアップ光南台 ２２日(土) 

 学区で，３０年以上続いている活動です。今年度は，公民館の活動と連携 

して取り組みました。保護者，地域の皆様にはお手伝いいただき，大変あり 

がとうございました。皆様の力で校内だけでなく学区の中がとてもきれいに 

           なりました。中学生とともに活動し，校区一体とな 

           ってごみのないきれいな学区にしようという意識も 

           高まっているように思います。これからも大切に取 

           り組んでいきたいと思っています。 

    

 

登下校の反省をしています。 

 月末ごとに，登下校の様子について一人ひと

りが学期はじめのめあてについて振り返りを

行っています。結果は，連絡ノートに添付して

います。ご家庭でお子様と一緒に確認していた

だき，アドバイスをお願いします。         
 

法隆寺 
東大寺

寺 

絵付け体験 映画村 

 
三十三間堂  三十三間堂  


